

Ferrán Castellón, nuevo director de Sistemas de Información de Ercros



Ercros ha nombrado a Ferrán Castellón Blesa como director de Sistemas de Información, en sustitución de Eduardo Gual, que deja la empresa tras más de 50 años en el cargo, y a quien la compañía agradece sus años de dedicación y el trabajo desarrollado al frente de esta área.

Nacido en Barcelona en 1960, Ferrán Castellón se formó en Ingeniería de Telecomunicaciones. Inició su trayectoria profesional en 1989 como colaborador externo en la Sociedad Anónima Cros, en el área de Sistemas de Información, y se incorporó de forma definitiva a la plantilla en 1998, en Erkimia, S.A.

A lo largo de su trayectoria en la compañía, ha desarrollado su labor en el ámbito de los sistemas y las infraestructuras de datos. En la actualidad, es jefe de Sistemas y director de Seguridad de la Información (CISO, por sus siglas en inglés) de Ercros.

Barcelona, 13 de enero de 2026